

Walachei

Wo liegt die Walachei? In Rumänien natürlich! Aber auch andere verlassene Gegenden kann man als Walachei bezeichnen.

Der Motor stottert, das Auto bleibt stehen. Weit und breit ist kein Haus zu sehen, das nächste Dorf liegt kilometerweit weg. Was tun? Vielleicht kann ein guter Freund helfen. Zum Glück hat das Handy hier Empfang: "Hallo, ich bin gerade mitten in der Walachei mit meinem Auto liegen geblieben." Der Freund fragt ganz erstaunt: "Was machst du denn in Rumänien?", "Nein, ich meine doch nicht die Region in Rumänien. Kennst du nicht die Redensart? Ich bin hier gerade in einer ganz verlassenen Gegend, da spricht man ganz gerne auch von der Walachei." "Ach so", sagt der Freund fröhlich, "ich war nämlich letzten Sommer in Rumänien und die Walachei ist richtig schön, da solltest du mal Urlaub machen. Das würde dir gut tun. Du klingst so gestresst. Ist irgendwas passiert?"

Autorin: Hanna Grimm